
ИСИ развивает новые пути сотрудничества с предприятиями Санкт-
Петербурга

19 ноября 2024 года в ИСИ на базе Высшей школы Промышленно- гражданского и
дорожного строительства состоялась рабочая встреча с руководством компании АО
«Коломяжское».

ИСИ развивается, знание безбрежно.

На пользу студентам и городу нашему!

Учить и учиться- не только полезно.

Узнать и трудиться- полезно и важно!

Компания АО «Коломяжское» — это стабильно развивающееся предприятие, которое
входит в число крупнейших в г. Санкт- Петербурге организаций по выполнению
полного комплекса работ по текущему и капитальному ремонту дорог,
эксплуатационному содержанию улично-дорожной сети и благоустройству
территорий.



Для обсуждения вопросов о сотрудничестве руководители АО «Коломяжское»:
генеральный директор Юкляев Виктор Игоревич и заместитель генерального
директора по ремонту и содержанию дорог Виталий Олехнович посетили с рабочим
визитом Инженерно- строительный институт.

В рамках визита прошли рабочая встреча. От ИСИ во встрече приняли участие:
Директор ВШПГиДС Юрий Лазарев, заместитель директора ИСИ по организации
учебного процесса и работе со студентами Асият Елисеева.

Обсудили особенности приёмной кампании 2025года.

Также наметили совместные шаги:

по подготовке договора о сотрудничестве;
вопросы трудоустройства студентов и выпускников;
поддержки и развития имиджа предприятия на базе Инженерно- строительного
института;
проведения конкурсов среди студентов;
развитие кадрового потенциала за счет проведения целевого обучения работников
компании АО «Коломяжское» (магистратура, переподготовка, курсы повышения
квалификации, программы обучения по запросу);
 прохождение студентами практической подготовки на предприятии;
 совместное участие в научно- исследовательских работах, в разработке
стандартов и нормативных документов;
 использование существующих и создание новых лабораторий на базе ИСИ.

«Коллаборация и новые форматы взаимодействия действительно дают совершенно другой
результат»

— поделился Юрий Лазарев.

Мы развиваемся и совершенствуемся, чтобы студенты ИСИ были лучшими во всём!




